

Camión pierde el control, choca auto mal estacionado y termina en el lago

FRUTILLAR. Por causas que se indagan, un vehículo de carga impactó un automóvil de patente argentina en la costanera. La copiloto del vehículo menor resultó con lesiones menos graves.

Redacción
cronica@diariollanquihue.cl

2

personas resultaron con lesiones: el chofer del camión y la copiloto del vehículo argentino.

Un grave accidente de tránsito se produjo la mañana de ayer en Frutillar, el cual involucró a un camión de alto tonelaje que se desplazó varios metros hacia el interior del lago Llanquihue y a un automóvil, que quedó en la playa.

Álvaro Almonacid, encargado de Emergencias de la Municipalidad de Frutillar, explicó que "un camión de alto tonelaje pasó a impactar a un vehículo menor, de patente argentina, que estaba estacionado, al parecer, en la bajada de emergencias".

El personero municipal agregó que "al momento hay dos personas lesionadas, una de ellas es el conductor del camión, que al parecer tenía algunos golpes y de parte del vehículo, se encontraba una copiloto en el interior ya que el conductor había bajado de éste. Ambos lesionados fueron trasladados al Hospital de Frutillar". Más tarde, la copiloto fue enviada al Hospital de Puerto Montt, con diagnóstico de lesiones menos graves.

En el lugar trabajaron voluntarios de la Primera, Segunda y Tercera Compañías del

Cuerpo de Bomberos de Frutillar, más Carabineros.

El teniente primero litoral, Gerson González, capitán de Puerto de Puerto Varas, informó que se desplegó una unidad marítima y personal de la Armada, quienes constataron que el vehículo mayor no tendría derrame de combustible.

"Se efectuó un trabajo de verificación en el área y se espera que una vez finalizados los peritajes de rigor, considerando la gravedad de la persona que se encontraba a bordo del vehículo menor, este vehículo de carga pueda ser llevado hacia tierra", subrayó el oficial naval.

FALLA MECÁNICA

En tanto, el concejal y alcalde electo de Frutillar, Javier Arismendi, especificó que el camión habría presentado una falla mecánica. "Tuvo problemas en el frenado y requirió de la bajada de emergencia que tenemos en este lugar y ahora en este momento se encuentra a 20 ó 30 metros al interior del



TRES COMPAÑÍAS DE BOMBEROS DE FRUTILLAR TRABAJARON EN EL GRAVE ACCIDENTE DE TRÁNSITO.

lago Llanquihue. Lo complejo es que justo había un auto estacionado en este lugar de emergencia y el camión lo colisionó y lo desplazó desde el lugar donde estaba originalmente. Afortunadamente el conductor no estaba en el interior, si la copiloto que en estos momentos está con algunos problemas de salud por las razones del accidente y también el conductor del camión, esperamos que tenga una pronta recupera-

ción", recalcó.

Además, y como medida de prevención, la autoridad comunal planteó la necesidad de demarcar de mejor manera las vías y "tener un cajón de arena para que los camiones o maquinaria pesada que vengan con algún desperfecto mecánico, puedan reducir la velocidad y que no lleguen por inercia hasta el lago Llanquihue", esto debido a que no es primera vez que se producen acci-

dentos de este tipo en la costanera frutillarina.

INVESTIGACIÓN

Por orden de la Fiscalía, carabineros de la Unidad Investigadora de Accidentes de Tránsito (UIAT) quedó a cargo de la indagatoria y determinar eventuales responsabilidades. Se estableció, según comentó el capitán Sebastián Barria, que el vehículo de matrícula extranjera estaba detenido en una zona

demarcada con prohibición de estacionamiento.

"Si bien es cierto, se ve involucrado un ciudadano extranjero que aparentemente estaba de paso por este sector, no obstante ello, los letreros y la señalética es clara, por lo cual se debe respetar en todo momento", dijo.

Respecto a una eventual falla mecánica, el jefe de la UIAT dijo que la causa está bajo investigación. CS